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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Добровольное страхование наземных транспортных 

средств и пути его развития в Республике Беларусь (на примере унитарного 

страхового предприятия «Белгосстрах»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа функционирования и 

развития добровольного страхования наземных транспортных средств в 

Республике Беларусь.  

Цель исследования — изучение теоретических и практических аспектов 

добровольного страхования наземных транспортных средств и определение 

основных направлений его развития в Республике Беларусь. 

Объектом исследования является добровольное страхование 

транспортных средств. Предмет исследования — добровольное страхование 

транспортных средств в БРУСП «Белгосстрах». 

Методы исследования: наблюдение, анализ, сравнение, обобщение, 

выборка, группировка. 

В дипломной работе определена сущность добровольного страхования 

наземных транспортных средств и его роль на современном этапе, рассмотрены 

особенности организации данного сегмента страхового рынка в Республике 

Беларусь. Для обоснования основных направлений совершенствования 

добровольного страхования транспортных средств был проведен анализ 

действующей практики данного сегмента страхового рынка в Республике 

Беларусь по конкретным материалам объекта исследования. Определены пути 

развития добровольного страхования транспортных средств на основе изучения 

международной практики организации данного сегмента страхового рынка. 

Практическая значимость результатов исследования заключается в том, 

что методические положения и выводы могут быть использованы страховыми 

компаниями, в том числе и БРУСП «Белгосстрах», при определении путей и 

методов повышения эффективности страхования транспортных средств, 

государственными органами власти при определении направлений по 

совершенствованию регулирования рынка автострахования. 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

thesis on  «Voluntary insurance of  land vehicles and ways of its development 

in the Republic of Belarus (on the example of unitary insurance company 

«Belgosstrakh»)» 

 

 

Thesis is devoted to the analysis of the functioning and development of 

voluntary insurance of land vehicles in the Republic of Belarus. 

The purpose of the study is to study the theoretical and practical aspects of 

voluntary insurance of land vehicles and to determine the main directions of its 

development in the Republic of Belarus. 

The object of the research is voluntary insurance of vehicles. The subject of the 

research is voluntary insurance of vehicles in the Belgosstrakh.  

Research methods: observation, analysis, comparison, synthesis, sampling, 

grouping. 

In the thesis work, the essence of voluntary insurance of land vehicles and its 

role at the present stage are determined, the features of the organization of this 

segment of the insurance market in the Republic of Belarus are considered. To 

substantiate the main directions of improvement of voluntary insurance of vehicles, 

an analysis was made of the current practice of this segment of the insurance market 

in the Republic of  Belarus using specific materials of the research object. The ways 

of development of voluntary insurance of vehicles based on the study of international 

practice of the organization of this segment of the insurance market are determined. 

The practical significance of the research results lies in the fact that the 

methodological provisions and conclusions can be used by insurance companies, 

including BRUIC «Belgosstrakh», in determining ways and methods to improve the 

efficiency of vehicle insurance, by state authorities in determining directions for 

improving the regulation of the auto insurance market. 


